

# PMF : générosité solidaire et sportive



Associations de bienfaiteurs.

Le partenariat 2015 entre l'association Mira Europe fondation Frédéric-Gaillanne autour d'Anne-Marie Larmitou, présidente de la délégation Pyrénées, et la Maison des lycéens de la cité scolaire Pierre-Mendès-France, a été plus que le prolongement d'une journée de sensibilisation de l'année précédente. Si 2014 avait vu les élèves participer à des ateliers les sensibilisant à la vie d'une personne aveugle, 2015 a pris une autre dimension, le proviseur Pascal Touzanne soulignant « la dimension de la participation active des élèves à un projet caritatif pour recueillir des dons pour la fondation et lui permettre d'offrir un chien à un enfant qui en a besoin », et

ajoutant : « Cette action a été un véritable succès entre l'investissement des élèves dans la course organisée le jeudi 4 juin et dans le retour des dons. C'est une somme de 5.274€ qui a été recueillie par les élèves ». Un investissement généreux qui a « impressionné les adultes présents ce jour-là », sans oublier les performances sportives des élèves lors de cette manifestation. Coup de chapeau aux élèves de seconde, en fer de lance, avec Katia Renard, conseillère d'éducation principale, et Béatrice Palou, infirmière, ainsi que Sébastien Cyrès, professeur d'éducation physique et sportive, avec les élèves de la classe de seconde 4 (enseignement d'exploration

EPS), pour l'organisation sans faille de la journée. Pour mémoire, Mira Europe fondation Frédéric-Gaillanne est la première école de chiens guides spécifiquement destinée à des enfants déficients visuels à partir de l'âge de 12 ans dans toute l'Europe. La fondation éduque sur son site, à L'Isle-sur-la-Sorgue, dans le Vaucluse, les chiens guides qu'elle remet gratuitement à des enfants français et européens âgés de 12 à 18 ans. Le coût complet d'un chien guide est de 25.000 €, entre l'élevage et son éducation. L'invitation des élèves organisateurs : « Ensemble, on voit plus loin ! », telle une devise !

J. P.